

Correos de Cuba anuncia campaña por el Día de las Madres



Correos de Cuba lanza campaña de postales por el Día de las Madres. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 3 may (RHC) El Grupo Empresarial Correos de Cuba lanzó en La Habana la Campaña de ventas de postales por el Día de las madres.

En conferencia de prensa, el licenciado Liber Labrada Suárez, director de Mercadotecnia y Negocios de la entidad, informó que se comercializan 25 vistas de postales numeradas y en serie consecutiva en la red de ventas de todo el país.

El directivo apuntó que en esta ocasión la venta de postales ha sido insertada en las tiendas virtuales.

Las postales con un precio de un peso con 75 centavos, se podrán obtener hasta el cinco de mayo, enfatizó el licenciado Luigi Dinza Hidalgo, representante comercial del Grupo Empresarial Correos de Cuba.

La Campaña de las Madres 2021 cuenta con el apoyo de organizaciones de masas, quienes contribuirán a que, a pesar de la COVID-19, las Madres reciban el venidero nueve de mayo sus postales. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**





Radio Habana Cuba